

Firma

Huhn

Bad Homburg, 08.08.2017

Sehr geehrte Frau Kirchberg,

wir bedanken uns sehr für Ihre außergewöhnlichen Bemühungen bei der Einrichtung unseres Bades und Gästetoilette.

Sie haben uns nicht nur fachkundig beraten, sondern auch Ideen gegeben, um eine optimale Nutzung der Räume zu erreichen. Darüber hinaus haben Sie die Arbeiten der Elektriker und der Maler in einer Weise koordiniert, dass unser Einzug termingerecht möglich wurde.

Dabei haben Sie trotz mancher Schwierigkeiten nie Ihre gute Laune und das ansteckende Lachen verlernt.

Wir hoffen Ihnen mit beigefügter Aufmerksamkeit eine kleine Freude zu bereiten.

Mit den besten Wünschen für die Firma, insbesondere für Sie grüßen

Sigrid und Max Herrenknecht